



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kenaikan Pangkat Pengabdian 2 Personil Polri, Inilah Pesan Kapolres Pamekasan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID

May 3, 2024 - 15:51



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan pimpin langsung Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian (KNP) bertempat di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Jum'at (3/5/2024).



Adapun personil yang melaksanakan Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian (KNP), yaitu Kapolsek Kota Polres Pamekasan AKP Togiman, SH naik pangkat satu tingkat lebih tinggi dari AKP ke Kompol dan Personil Satlantas Polres Pamekasan Aiptu Muhammad Syafiih naik pangkat satu tingkat lebih tinggi dari Aiptu ke Ipda.

Hadir dalam kegiatan tersebut PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan, Perwakilan personil Polres dan Polsek Jajaran Polres Pamekasan.

Kenaikan pangkat tersebut merupakan bentuk penghargaan atas dedikasi, kinerja dan pengabdian yang telah dilakukan oleh personel Polri kepada Negara Republik Indonesia, Ucap Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan dalam sambutannya.

Kenaikan pangkat pengabdian ini tidak serta merta bisa diberikan kepada semua anggota polri, melainkan ada persyaratan khusus yang harus dipenuhi, seperti masa dinas dalam pangkat, memiliki penghargaan bintang nararya, dan tidak terlibat dalam masalah atau perkara hukum, terang Kapolres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan, mengatakan bahwa upacara tadi akan menjadi momentum baru untuk terus berinovasi dan meningkatkan kinerja dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk seluruh masyarakat Kabupaten Pamekasan.

Mengakhiri sambutannya, Kapolres Pamekasan mengajak kepada seluruh personel untuk bergandengan tangan menghadapi beban tugas, untuk itu pelihara dan tingkatkan hubungan kemitraan dengan segenap komponen masyarakat dan stake holder lainnya dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang mantap di Kabupaten Pamekasan.

Selamat kepada Kompol Togiman dan Ipda Muhammad Syafiih yang sudah

menunjukkan dedikasi dan prestasi kerja dengan baik yang di buktikan kenaikan pangkat pengabdian pada hari ini. Tetaplah rendah hati, " tutupnya. (*)